

Malteser Social Day: KKS zum 10. Mal dabei

Bereits zum zehnten Mal fand am Freitag, 23. September, ein Malteser Social Day an der Karl-Krolopper-Schule in Kelsterbach statt. An diesem Tag finden sich Mitarbeiter von Unternehmen in Schulen und sozialen Einrichtungen ein, um ein zuvor vereinbartes Projekt durchzuführen. „Ein neuer Anstrich für die KKS“, unter diesem Motto wurden von 9.30 Uhr bis 16 Uhr Klassenräume und Flure der KKS mit frischer Farbe verschönert.

16 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Frankfurter Rechtsanwaltskanzlei Mayer Brown LLP unterstützten den von der Schule organisierten Projekttag tatkräftig. Aus allen Lerngruppen waren Schülerinnen und Schüler und

Lehrkräfte der Schule gemeinsam mit den Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälten aktiv. So kam es neben dem Arbeiten und beim gemeinsamen Essen auch zu interessanten Gesprächen. Das sich Begegnen und sich so ein wenig Kennenlernen ist für die Schule der positivste Effekt des Malteser Social Day. Natürlich freut sich die Schulgemeinde auch über das praktische Ergebnis der frisch und schön gestrichenen Wände. Die Rechtsanwälte waren von der Atmosphäre und der Organisation des Tages auch begeistert und haben versprochen, sich im nächsten Jahr wieder für die KKS in Kelsterbach als Projekteinrichtung zu bewerben. (seeb)

